



El Consejo Directivo, como órgano democrático de la institución, se suma a la voces que se posicionan en contra del genocidio que el Estado Sionista de Israel está realizando sobre la población palestina en Gaza y Cisjordania; y adhiere a los múltiples y sostenidos reclamos de distintos agentes de la comunidad nacional e internacional sobre la recurrente violación de los derechos humanos en la región y a la exigencia de un alto al fuego, el retiro del ejército Israelí y el fin del bloqueo a la ayuda humanitaria en Palestina. Se trata de una catástrofe humanitaria, que según el Ministerio de Salud gazatí, ha producido el asesinato de alrededor de 70.000 personas, en su mayoría niñas y mujeres, y ha dejado más de 100.000 personas heridas, y ha arrasado todas las ciudades de Gaza, dejando más de un millón de refugiados. Este genocidio sigue en curso, porque incluso habiéndose acordado un "alto al fuego" en la región, Netanyahu incumple sistemáticamente los acuerdos, manteniendo un bloqueo total a la ayuda humanitaria, bombardeando el territorio, y censurando a los medios de comunicación a través de la persecución y el asesinato de los periodistas locales e internacionales.

También repudiamos el accionar por parte del gobierno nacional y de algunas provincias que realizan acuerdos comerciales con empresas vinculadas políticamente al Estado de Israel, tales como Mekorot y otras, que contribuyen con su accionar al desarrollo de un plan sistemático de exterminio del pueblo palestino. Asimismo, expresamos nuestra solidaridad para con todas las personas del ámbito local e internacional que son perseguidos, denunciados, calumniados y/o censurados por posicionarse contra este accionar, defendiendo los derechos humanos.

Como Institución educativa y desde la perspectiva de los derechos humanos, nos posicionamos en contra de la política del Estado Sionista de Israel encabezado por Netanyahu. Reconocemos, respetamos y acompañamos a la comunidad judía, que incluso numerosos sectores se han manifestado a favor de los derechos del pueblo palestino, así como a la diversidad de credos y comunidades que habitan nuestro establecimiento. Históricamente nuestra institución ha estado abierta a todas las personas que deseen formarse en ella, enriqueciéndose con la pluralidad de perspectivas, sin importar su etnia, religión, pertenencia cultural y política, etc. y seguiremos velando por ello. Invitamos a la comunidad educativa a seguir profundizando sus conocimientos sobre el tema, abrevando en diversas fuentes de información, impulsando instancias de debate y reflexión crítica dentro y fuera del JVG, porque como trabajadores de la educación y futuros docentes, estamos comprometidos con la construcción de una sociedad más justa, solidaria, capaz de analizar y reflexionar críticamente sobre su presente, que vele por la defensa de los derechos humanos y no sea indiferente ante un genocidio.